

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG
PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN
BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023**



DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

HARI SENIN, 28 AGUSTUS 2023

Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua dan segenap Anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Bupati Kebumen

Ysh. Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekretaris Daerah, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas, Kepala Badan, dan seluruh jajaran Eksekutif Kabupaten Kebumen;

Ysh. Ketua KPU, Ketua Bawaslu, Ketua BUMD di Kabupaten Kebumen, dan Camat se- Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para awak Media Cetak dan Elektronik di Kab. Kebumen, serta hadirin tamu undangan yang berbahagia.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,

Sebelum mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Raperda tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Senin, 28

Agustus 2023 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di *Yaumul Kiyamah*. Amin YRA...

Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.

Atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada :

Pertama, pimpinan rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Raperda tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023.

Kedua, kami mengucapkan terimakasih kepada Bupati, Wakil Bupati dan jajaran eksekutif terutama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) yang telah menyampaikan Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten

Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 dan mengikuti agenda pembahasan bersama dengan DPRD.

Ketiga, kami juga menyampaikan terimakasih kepada Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen, yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, hingga menghasilkan Rancangan Peraturan Daerah yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terkait.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Setelah melakukan pencermatan terhadap Raperda tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, maka **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pendapat Akhir sebagai berikut:

Pertama, kami melihat bahwa komposisi Rancangan Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 setelah pembahasan antara Badan Anggaran dengan TAPD terkait Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 telah disepakati susunan perangkatnya bahwa Pendapatan daerah mengalami kenaikan sebesar Rp. 27.638.285.000 (*Dua puluh*

tujuh miliar enam ratus tiga puluh delapan juta dua ratus delapan puluh lima ribu rupiah) dari APBD Murni tahun 2023. Walaupun mengalami kenaikan, namun kenaikan tersebut masih dibawah realisasi pendapatan pada tahun 2022. Sehingga menurut kami masih perlu adanya strategi dan upaya tambahan agar pendapatan daerah dapat meningkat.

Kedua, terkait dengan belanja daerah yang mengalami kenaikan sebesar Rp. 169.823.336.000 (*Seratus enam puluh sembilan miliar delapan ratus dua puluh tiga juta tiga ratus tiga puluh enam ribu rupiah*) kami harap kenaikan tersebut dapat diarahkan untuk belanja yang memiliki kebermanfaatan langsung kepada masyarakat. Serta dengan adanya penyusunan Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 ini, yakni efektivitas dan efisiensi belanja daerah yang digunakan harus memiliki dampak positif bagi warga masyarakat Kabupaten Kebumen.

Ketiga, kami berharap setelah Raperda Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 ditetapkan menjadi Perda, maka seluruh OPD segera melakukan percepatan proses

pelaksanaan anggaran kegiatan tanpa mengabaikan kualitas pelaksanaan kegiatan tersebut. Menurut kami anggaran yang disiapkan dalam Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 adalah anggaran yang disertai dengan alasan yang jelas, oleh karenanya dalam pelaksanaan belanja hendaknya mengedepankan kedisiplinan terhadap pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah. Sehingga target-target yang telah direncanakan dapat tercapai dengan maksimal.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Setelah melalui proses pembahasan, dan memperhatikan hal-hal diatas, maka **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan sebagai berikut:

Dengan senantiasa mengharap ridho dan berkah Allah SWT dan dengan mengucap **“Bismillahirrohmanirrohim”** serta dengan penuh rasa tanggungjawab maka **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan untuk **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** Raperda tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 untuk senantiasa disahkan menjadi Peraturan Daerah.

Apabila dalam penyampaian PENDAPAT AKHIR banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

**FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



Dodi Suprijanto

Sekretaris



Bagus Setiyawan